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Implantação de um Refeitório universitário no campus Brejo Santo 

 

Prezados estudantes, servidores e Terceirizados da UFCA, 

 

Você está sendo convidado a participar de um levantamento de demanda sobre a utilização do 

serviço Refeitório Universitário no Campus Brejo Santo.  Os dados resultantes da pesquisa 

subsidiarão o estudo da viabilidade da implantação do R.U. 

 Gostaríamos de contar com a sua participação nessa pesquisa. 

 

Gráfico de respostas do Formulários Google.  

Título da pergunta: Idade:.  

Número de respostas: 162 respostas. 
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Se respondeu "outros" acima, especifique. (As respostas foram transcritas 

exatamente como foram respondidas pelos entrevistados) 

12 respostas 

 Falta do auxílio alimentação 

 Porque não é fácil encontrar opções vegetarianas na cidade 

 Sim 

 Pelo baixo custo também, mas mais por conta de passar a maioria do tempo 

estudando na Universidade. 

 Sou de outra cidade, mas resido em Brejo Santo atualmente devido a 

Universidade, muitas vezes não dá tempo de fazer em casa pois frequentemente 

estou no IFE realizando estudos. 

 Devido o indeferimento do auxilio alimentação. 

 Não utilizaria 

 Curso biologia durante a noite e pela manhã realizo minhas atividades como 

bolsista de IC. Passo bastante horas no campus e seria muito bom ter o 

refeitório aqui no IFE, pois muitas vezes não “respeito” os horários de almoço e 

jantar por ter que ir para casa. Acabo que as vezes me alimentando de forma 

errada e no horário errado. 

 Pois estamos sem auxílio e o RU ajudaria com o baixo custo. 
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 Eu não utilizaria o R.U, pois precisaria fazer um pagamento e eu não teria esse 

dinheiro todos os dias. Prefiro o auxílio, pois ele consegue alcançar todas as 

demandas. 

 Morro na cidade por conta da faculdade, não tenho condições de bancar uma 

alimentação, essa opção passa a ser mais viável e assim terei um boa 

alimentação, pois ultimamente só como salgados e guloseimas, o que resultou 

em uma gastrite seguida de dores insuportáveis. 

 Pelo fato do Hospital Geral do Brejo Santo, ao qual o curso de Medicina ter 

vínculo de estágio, não dispor mais de refeição aos estudantes 

 

De que forma a implantação de um refeitório influenciaria na sua permanência e 

desempenho acadêmico? (As respostas foram transcritas exatamente como foram 

respondidas pelos entrevistados) 

133 respostas 

 Questão de tempo e economia. 

 Ótima opção. Porém necessitaria tem excessao de pagamento, mesmo pelo 

baixo custo não teria condição de pagar todo dia a refeição. 

 Visto que moro em um sítio, afastado 7quilometros da universidade, um 

refeitório traria mais qualidade de vida e consequentemente uma melhora no 

desempenho, pois ninguém consegue se concentrar com fome. E no meu caso 

teria que ir pra casa e regressar o que pra mim é inviavel. 

 Sim,a presença de RU viabilizará uma alimentação de qualidade e baixo custo, 

sem contar na praticidade dentro do próprio Campus. 

 Muitos alunos não recebem Auxílio Alimentação. Então, o R.U. seria uma boa 

alternativa. 

 Essa implantação seria muito viável para mim, pois eu nao tenho auxilio e nao 

tenho condições financeira para ta comprando merenda, com esse R,U ira 

ajudar muito, fazendo com que eu permanecia na universidade 

 Não tenho dinheiro para gastar com refeições mais caras, sendo que as vezes 

passo o dia na universidade,e sem me alimentar direito não tenho como.o ter um 

bom rendimento acadêmico. 

 Não me ocuparia em procurar outro lugar 

 a alimentação de baixo custo 

 Moro no sítio e tenho pouco dinheiro pra lanchar, então o RU seria importante.  

 Ajudaria bastante pois como vou cedo pra UFCA já seria um menor gasto no 

horário da refeição 

 Ajuda com menos despesas com a alimentação, e ainda é próximo ao local de 

estudo. 

 Visto que sou de outra cidade e que não sou beneficiaria de nenhum auxílio, o 

RU seria fundamental para a minha permanência. 



 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI 

PRÓ-REITORIA DE ASSUNTOS ESTUDANTIS 
COORDENADORIA DO REFEITÓRIO UNIVERSITÁRIO 

 

 Primeiramente porque o custo da alimentação é viável a minha renda e segundo 

porque grande parte do tempo estou na faculdade e tenho que me alimentar por 

lá. 

 Como estou sem o auxílio, pelo menos conseguiria me alimentar pelo menor 

custo 

 Ajuda a manter uma boa alimentação e a baixo custo, principalmente a quem 

reside em outro município 

 O fato de sair da Universidade nos faz perder em muitas vezes de 15 a 30 

minutos de aula, levando em conta que uma aula é 60 minutos ,é muito tempo 

fora da aula.Porém não tem condições de estar das 4 da tarde as 10 da noite 

sem se alimentar, os discentes que moram fora da cidade precisam sair de casa 

muito antes do horário de início das aulas devido o deslocamento.Outro fator 

importante é o financeiro, são 5 dias por semana, o custo das refeições fora é 

alto.Então sem dúvida a implantação do restaurante universitário séria 

importantíssimo para toda a comunidade estudantil, funcionários da instituição.  

 A refeição sendo de baixo custo ajudaria com as despesas pessoais, pois nao 

tenho mais auxilios nem bolsa e tenho q pagar aluguel, agua, energia e 

internet... nao conto com ajuda de familiares entao para permanecia na 

faculdade seria de grande ajuda o RU 

 De maneira que eu não me preocupasse em procurar lugares para me alimentar.  

 Facilidade em associar trabalho e faculdade 

 Facilitaria o redondamente acadêmico visto que precisamos de deslocamnento 

para refeições sem falar no alto custo e no financeiro sendo que nos estudantes 

não temos emprego e nem renda fixa pra comprar alimentos 

 Positivamente 

 Por ser uma alimentação adequada para saúde e não ser necessário que eu s 

alimente de algumas comidas inadequadas que são vendidas na rua 

 Seria mais fácil e prático para mim q chego 4 horas da tarde e saiu 10 da noite,o 

refeitório ofertará a janta para mim,onde essa refeição é de extrema importância 

e por causa do meu curso fica mais complicado. 

 Seria muito importante, pois melhoraria a minha nutrição e teria mais energia 

para me dedicar as minhas atividades. 

 O baixo custo, uma vez que não tenho condições financeiras, e estar sempre no 

campus 

 Com passo dois turnos na ufca ajuda no custo da alimentação tendo em vista 

que pago transporte e aluguel 

 Mais tempo dentro da universidade 

 Não precisaria comprar comida na rua que na grande maioria das vezes são 

industrializados ou de baixa qualidade. As vezes essas comidas fazem até mal, 

uma boa alimentação contribuiria muito para nosso desenvolvimento na 

universidade. 
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 Seria bem melhor pois fica próximo ao meu trabalho 

 Ajudaria na minha permanência pq quando se estuda necessita de uma boa 

alimentação pra que o índice de aprendizado seja maior e mais satisfatório.  

 Por eu morar em outro município, tive que me deslocar para Brejo Santo, estou 

pagando aluguel, e por não ter condições tão favoráveis, a implantação de um 

refeitório seria ótimo pra cortar gastos e quando chegar em casa não ter 

preocupação em se alimentar e assim ir estudar, melhorando o rendimento. 

 Não precisaria estar me deslocando da faculdade para fazer as refeições, 

principalmente pelo fato de que moro em outra cidade e vou e volto todos os 

dias. 

 Pois facilita a alimentação dos discentes 

 Não teria que sair do campus para comprar comida. 

 Pela qualidade e preço acessível. 

 Aumentaria meu tempo no ambiente universitário. 

 Passado três dias na semana o dia todo na instituição, seria de influencia para 

me manter saudável 

 Maior tempo dedicado às atividades acadêmicas 

 Consumo de boas quantidades de carboidrato e proteína podem manter minha 

saúde e energia durante os estudos. 

 Pois assim melhoria as condições e não precisaríamos comprar alimentos. 

 Gastaria menos tempo fora da unviersidade 

 muito bom 

 O aluno ja nao tem auxílio alimentação pra se manter, nem auxilio transporte, ja 

temos que arrumar 200 reais todo mes pra pagar carro pra ir e vir a 

Universidade, ainda tem que se alimentar, coisa que nao é barato, nao tenho 

emprego, o que mainha ganha mal da pra pagar o aluguel, agua e luz, o RU 

facilitaria muito 

 Facilidade nas refeições otimiza a aprendizagem, uma vez que as necessidades 

biologicas sanadas, influenciam diretamente. 

 Influenciaria de forma determinante, pois passo grande parte do tempo na 

universidade e com a perca do auxílio alimentação não tenho como me 

alimentar estando no Instituto, com a implantação do RU essa problemática 

seria resolvida já que teria alimentação adequada e de baixo custo na própria 

UFCA. 

 Eu economizaria e me alimentaria de forma mais nutritiva do que comendo 

lanches que vendem ao redor da Universidade. 

 É de extrema importância uma vez que uma alimentação saudável está 

diretamente relacionado a um desempenho melhor. 

 Poderia me alimentar bem sem sair do campus e sem gastos. Porque, essas 

coisas afetam o desempenho durante as aulas. 



 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI 

PRÓ-REITORIA DE ASSUNTOS ESTUDANTIS 
COORDENADORIA DO REFEITÓRIO UNIVERSITÁRIO 

 

 Sinto uma dificuldade com relação à alimentação, durante a semana tem vários 

dias que precisa estar na universidade os três turnos (manhã tarde e noite), e 

tenho muita dificuldade com relação à alimentação alimentação, o que tem 

próximo à universidade é uma alimentação não saudável. Essa questão de está 

indo para universidade e voltando para casa para se alimentar ou até mesmo 

comendo lá, uma alimentação não saudável, acaba diminuindo o rendimento 

acadêmico. 

 Eu faria as refeições na hora certa e na universidade fazendo com que 

melhorasse a forma como me alimento. 

 É um gasto a menos! O dinheiro da comida usaria para comprar em minha 

formação 

 De forma positiva pois ajudaria no desempenho acadêmico porque eu não ficaria 

com fome nas horas de almoço e janta 

 De forma positiva 

 Fazendo minhas refeições na própria instituição, eu não precisaria me deslocar 

pra outros lugares sobrando mais tempo pra desempenhar minhas atividades. 

Além de que seria muito mais cômodo não precisar me deslocar. 

 Faria com que eu não mim preocupasse em comida 

 Ajudaria em muito, pois muitas vezes saímos do trabalho direto pra faculdade e 

devido ao baixo custo, acredito que daria pra todos se alimentarem bem, 

ajudando no desenvolvimento dentro de sala de aula, já que estaríamos de 

barriga cheia. 

 Poderia estar mais tempo na faculdade para estudar, sem me preocupar em 

voltar para casa 

 pois muitas das vezes temos que passar o dia na faculdade e a alimentação é 

muitas cara sem falar nas passagem de quem mora em outra cidade e com o 

RU iria diminuir bastante os gastos. 

 Poderia estudar na faculdade por mais tempo, sem precisar voltar para casa 

 Ajudaria muito na alimentação e teria um intervalo 

 Com refeições dentro do campus, economizo o meu tempo de descolamento 

para casa ou mercado, para me alimentar, além de ingerir alimentos mais 

saudáveis, diminuindo cada vez mais os lanches rápidos, não tão saudáveis, 

mas necessários devido a rotina corrida que tenho. Dessa forma, o refeitório 

auxiliaria bastante na minha saúde alimentar contribuindo para um melhor 

desenvolvimento acadêmico. 

 Não consigo raciocinar direito estando com fome e com o RU funcionando 

poderei me alimentar sem ter que sair da universiadade 

 Diminuie nos gastos com comida. Se o preço do r.u for baixo 

 Mais acessível e rápido 

 Influenciaria significativa, uma vez que através de uma alimentação saudável 

conseguimos realizar melhor nossas atividades diárias incluindo estudar. 
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 Sem auxílio da universidade no momento seria um forma de comer um comida 

de qualidade pagado pouco 

 Oferecimento de uma alimentação saudável, regrada e principalmente de baixo 

custo, pois não tenho condições financeiras. 

 Estudar com fome é complicado né? 

 Custo reduzido na alimentação e uma alimentação saudável 

 O RU, possibilitará melhor acesso as refeições, infelizmente temos que nós 

deslocar para algum lugar fazer um lanche rápido, e que em muitos casos 

prejudicam nossa saúde, a vinda do RU, tornará mais acessível as comidas 

saudáveis e sem que haja um demanda de tempo que nós faça sair do campus 

para nos alimentar. 

 De forma ,na qual ,não tenho condições de comprar refeição todos os dias. E se 

torna indispensável lanche sendo o horário em tempo integral. O refeitório é de 

fundamental importância no desempenho acadêmico. 

 Influência na minha permanência, tendo em vista de que moro em outra cidade, 

saio de casa às 15:00 para voltar para casa as 22:00, sendo que a hora de 

chegada são exatamente as 23:00,ou mais se depender de atrasos que são 

quase frequentes. Muitos alunos como eu não tem o auxílio alimentação o que 

dificulta mais ainda a situação por que a nossa realidade é ser baixa renda, ou 

seja apresentamos vulnerabilidade socioeconômica, então o RU contribuirá até 

no desempenho. 

 Seria um sonho 

 No custo benefício. 

 Melhor alimentação.... sem precisar sair da Universidade..... 

 A alimentação é fundamental para um bom desempenho acadêmico, ninguém 

aprende mal alimentado 

 Seria prática, próximo do local de estudo, 

 De forma que o custo da comida é bem mais barato 

 Por conta da extrapolação de conclusão do curso, não estou recebendo o 

nenhum auxílio, ficando difícil a permanência no curso e devido à problemas 

pessoais não tenho condição financeira. 

 A implantação de um refeitório universitário influenciaria de forma positiva na 

minha permanência e no desempenho acadêmico porque não precisarei me 

deslocar para comprar comida em um lugar relativamente distante, me fazendo 

perder alguns minutos de aula e uma boa alimentação é essencial para ter um 

bom desempenho nos estudos. Além de que possui um custo benefício melhor 

 De forma significativa, ja que é preciso se alimentar para aguentar as longas 

horas diarias de estudos e consequentemente ter um melhor aproveitamento 

das aulas. 

 O acesso e a melhoria na qualidade das refeições, proporcionada pela 

implementação do refeitório, aumentaria o meu desempenho acadêmico e iria 
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garantir a minha permanência na universidade, visto que, eu e grande parte dos 

discentes do IFE tivemos nossos auxílios cortados e com isso não temos 

condições financeiras de nos alimentarmos na universidade, prejudicando nosso 

rendimento acadêmico e podendo levar a desistência. 

 Com o auxílio alimentação é possível suprir as necessidades alimentação 

 Maior comodidade e menos preocupação em ir para casa.Uma alimentação mais 

saudável claro. 

 Influência muito, pois não temos auxílio alimentação e por isso os gastos ficam 

bem maiores, acarretando a não permanência! 

 Qualidade de vida interfere no melhor desempenho, então influenciaria muito 

nesses queridos , não só para mim como também para os veteranos e 

principalmente os novatos que moram nas zonas rurais. 

 Não resido em Brejo Santo, e a implantação do RU permitiria que eu me 

alimentasse no horário correto, pois o meu jantar sempre é por volta das 00:00h 

quando chego em casa na minha cidade, portanto isso impactaria positivamente 

na minha vida acadêmica e pessoal. 

 Uma boa alimentação é muito importante para desenvolver bem qualquer tipo de 

atividade, com a implantação do refeitório vai ser possível ter uma alimentação 

saudável e de baixo custo, já que muitos não tem condições de manter uma boa 

alimentação enquanto está na faculdade, seja por falta de dinheiro, ou qualquer 

outra restrição. 

 A proximidade é o maior diferencial 

 O refeitório seria imprescindível para que eu pudesse manter uma alimentação 

saudável com um preço acessível, além da comodidade de eu não precisar me 

deslocar da universidade para comprar lanches, visto que muitas vezes os 

intervalos entre as aulas são curtos e não dá tempo sair para se alimentar bem. 

 a implantação do R.U seria de fundamental importância pois com essa 

possibilidade reduziria meus custos com alimentação e melhoraria meus hábitos 

alimentares já que muitas vezes venho direto do trabalho para a faculdade e 

tenho que comer de qualquer jeito e qualquer coisa na hora que dá certo. 

 Tornaria o preço das refeições acessíveis. 

 a possibilidade de uma alimentação de qualidade e com um preço mais 

acessível seria uma preocupação a menos, pois muitas vezes não temos 

dinheiro mais se alimentar de forma mais saudável, tendo que fazer lances 

rápidos que não possuem os nutrientes essenciais, porém é o que se pode 

pagar. 

 Mais próximo do trabalho 

 Não irei passar fome 

 Trabalho o dia inteiro e muitas vezes não tenho tempo de fazer uma refeição 

antes de ir para a faculdade. 
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 Facilitaria ambos pois além de ter um baixo custo, não é necessário se deslocar 

do campus para procurar o que comer e assim tendo mais tempo de estudo, já 

que muitas vezes passamos o dia inteiro no campus estudando. 

 Auxiliaria já que moro longe da faculdade e preciso me alimentar fora de casa 

 Facilita por ser de um custo acessível, e facilita porque passamos vezes manhã 

tarde e noite na Universidade. 

  

 

 


